

## Gebäudereiniger

### Auf einen Blick

Die Branchenkonjunktur der Gebäudereiniger hat sich in der ersten Jahreshälfte 2013 wieder belebt. Aufgrund der allgemein positiven konjunkturellen Aussichten zeichnet sich für 2013 wie auch für 2014 ein leichtes Umsatzwachstum ab.

Der Index der Erzeugerpreise für die Gebäudereinigung hat im ersten Quartal 2013 einen neuen Höchststand erreicht. Wenn sich dieser Trend fortsetzt, dürfte die Ertragslage in 2013 zufriedenstellend und in 2014 bei gleichzeitigen Lohnerhöhungen noch ausreichend ausfallen.

Die zunehmende Verbreitung elektronischer Vergabeverfahren verschärft den ohnehin schon harten Preiswettbewerb in der Gebäudereinigungsbranche. Da hier fast ausschließlich der Angebotspreis den Ausschlag dafür gibt, wer den Zuschlag erhält, werden oftmals zweifelhaft kalkulierte Angebote abgegeben.

Umsatz in der Gebäude-, Straßen- und Verkehrsmittelreinigung

